



Severinsviertel erhalten

Unser Einsatz für bezahlbaren Wohnraum in unserem Veedel – sind Sie dabei?

Kommunalwahlkampf Köln:

Welche Partei beendet Verdrängung durch Luxusmodernisierung?

Bezahlbare Mieten im Severinsviertel? Mangelware! Verdrängung durch Miet-Steigerungen nach Luxusmodernisierungen können viele von uns treffen. Welche Partei plant was, um diesen Prozess zu stoppen? Das fragen wir, die Initiative zum Erhalt des Severinsviertels, bei unserem

**Kandidaten-Check
am Dienstag, 01.09.2020
um 17.30 Uhr in der Lutherkirche
Martin-Luther-Platz 2-4, 50677 Köln**

Eingeladen haben wir die Kandidat*innen von SPD, CDU, Grünen, der Linken und der FDP. Und wir freuen uns auf Sie, die Bewohner*innen des Severinsviertels. Fühlen Sie den Kandidat*innen auf den Zahn! Welche*r Kandidat*in wird im Falle eines Wahlsiegs Ihre Interessen vertreten?

*Den Corona-Regeln folgend dürfen wir 100 Besucher*innen einlassen (Stand 17.08.20). Bitte bringen Sie Ihre Atemschutzmaske und einen Stift zum Schreiben mit. Aktuelle Hinweise hierzu finden Sie zeitnah im Internet:*

**www.severinsviertelerhalten.de
www.facebook.com/severinsviertel.erhalten/**

V.i.S.d.P.: Dietmar Aigner

Severinsviertel erhalten

Unser Einsatz für bezahlbaren Wohnraum in unserem Veedel – sind Sie dabei?

Grußwort von Pfarrer Hans Mörッター von der Lutherkirche:

Die Faszination und den Reichtum des Vringesveedels machen die Menschen aus, die dort leben, inklusive der kleinen wunderbaren Geschäfte, Cafés, Restaurants, Kneipen. Ein eigentlich 20minütiger Einkauf dort dauert schnell zwei Stunden, weil man sich kennt, sich begegnet, miteinander redet.



Pfarrer Hans Mörッター, Photo: KStA

Seit 33 Jahren erlebe ich, wie viele, gerade auch ältere, wunderbare Menschen, die seit dem Krieg dort lebten, wg. zu hoher Mieten an den Stadtrand ziehen mussten. Menschen mit kleinem Einkommen und Kölsche durch und durch, dazu Krankenschwestern aus dem Klösterchen, Verkäufer*innen, Musiker*innen, Künstler*innen, Menschen, die irgendwie so klar kommen, haben die besondere echte ursprüngliche liebenswerte Qualität des Vringesveedels geprägt.

Das alles steht auf dem Spiel, wenn die Mietpreisentwicklung so weiter geht. Am Ende wird das Vringesveedel so tot sein wie der Rheinauhafen, deren Bewohner*innen gerade wegen des menschlichen Flairs so gerne in die Vringesstroß kommen. Ich bin froh, dass es den Aufstand für das Veedel gibt und bin mit vollem Herzen kämpferisch dabei.

Wir danken Pfarrer Hans Mörッター von der Lutherkirche herzlich für seine Unterstützung des Kandidaten-Checks und den Milieu-Schutz im Kölner Severinsviertel.

Weitere Infos über Pfarrer Hans Mörッター und die Lutherkirche:

<https://www.lutherkirche-koeln.de/>